

**INTERVIEW RCI
CONFERENCE IDHM DU 01 FEVRIER 2019**

« LA CATASTROPHE DES ALGUES SARGASSE EN MARTINIQUE »



Une conférence pour parler de la catastrophe des algues sargasses en Martinique.

Ce soir le professeur universitaire Pascal SAFFACHE et l'avocat Raymond AUTEVILLE se proposent d'aborder pendant deux heures cette question de santé publique sur le Campus de Schoelcher.

Étudiants, acteurs et administrés curieux de comprendre à la fois ce que dit le droit mais aussi de porter une réflexion sur les outils possible face à ce fléau climatique sont attendus ce soir.

Deux organes sont à l'initiative de cette conférence : à la fois l'Institut des Droits de l'Homme de la Martinique et l'Institut d'Études Judiciaires de Martinique.

L'invasion massive des algues depuis 2011 touche plusieurs domaines, celui de la santé publique bien sûr, mais aussi le volet économique et l'aspect biodiversité avec l'impact sur la faune et la flore.